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Betreff 
Anfrage zu :Pflasterung Marienplatz - Granitsteine 
 

Anfrage 
Der Stadtvertreter Manfred Strauß stellt folgende Anfrage an die Frau Oberbürgermeisterin: 
 
Ist beim Einsatz der Granitsteine zur Pflasterung des Marienplatzes dafür Sorge getragen 
worden, dass diese Steine unter Nachhaltigkeitsgesichtspunkten und unter Ausschluss von 
Kinderarbeit in China gewonnen bzw. gefertigt wurden? Wenn ja, wie wurden diese 
Kontrollen vorgenommen bzw. wie wurde ausgeschlossen, dass z.B. diese Steine durch 
Kinderarbeit produziert wurden? 
Termin: sofort 
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Begründung der Anfrage 
 
Die Granitsteine für die Pflasterung des Marienplatzes sollen wohl aus 
Kostengesichtspunkten aus China bezogen worden sein. Jedermann ist bekannt, dass dort 
Nachhaltigkeitsgesichtspunkte auch nicht ansatzweise berücksichtigt werden und dass 
Kinderarbeit zum normalen Geschäftsprinzip gehört, was auch einer der Gründe der 
Dumping-Überschwemmung der Welt durch chinesische Produkte ist. Hierzu liegt eine Fülle 
von Erkenntnissen vor. 
Insbesondere die öffentliche Hand, von der parteipolitischen Programmatik einmal ganz 
abgesehen, hat eine besondere Verantwortung für ihren Konsum – selbstverständlich, dass 
solche Problembereiche auszuschließen sein werden. Und dies erst recht in einer 
Landeshauptstadt, die eine LINKE Oberbürgermeisterin und einen LINKEN Bau- und 
Umweltdezernenten hat. 
Da sich der Fragesteller nicht mehr des Eindrucks erwehren kann, dass ab und an der 
Überblick beim Verwaltungshandeln fehlt, ist eine derartige Anfrage zwingend, zumal aus 
aktuellen weltpolitischen Gründen. Über dieses Pflaster laufen Menschen, die keinesfalls 
wollen, dass an diesen Steinen „Blut klebt“ und ethische Grundsätze nur deshalb außer Acht 
gelassen wurden bei der Order, weil die Steine ein wenig kostengünstiger waren als andere.
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